

御坊で見つけよう

Work-Life Balance

ワークライフバランス

皆さんは、御坊市内にある企業が、そこで働く人がどのようなお仕事をされているかご存知ですか？

このコーナーでは、御坊市内にある企業とそこで働くひとを紹介します。

vol.12



丸紀木材工業株式会社

(御坊市塩屋町北塩屋682)

たけうちかな

竹内花菜さん／生産管理課

モノづくりを通じて

「木のぬくもり」を届ける

丸 紀木材工業株式会社は、設立70年を迎える、住宅・マンションや施設・店舗向けの木質内装材などの製造メーカーです。

同社で創りあげるモノは、お客様の居住空間と一緒に長年年月を過ごすとても身近な木製品になります。お客様一人ひとり望むカタチのモノを創造し、そのモノを通じて「木のぬくもり」を感じていただくため、日々鍛錬しています。

10代〜60代の社員一人ひとりのモノづくりの『手』が一つとなり、地場産業を盛り上げ、この地域の未来が豊かになるよう取り組んでいます。

繊細な作業を繰り返し

わかりやすい図面に

子

どものころから、木にふれる機会が多く、モノづくりが好きだったという竹内さん。「木の香りが大好きで、高校の求人情報で見つけたとき、この会社だ！と直感しました」と振り返ります。

竹内さんは令和5年9月に3年間の育児休暇から復帰。「同世代で子育て中の方も多いので、周囲の理解やサポートを得ることができ、仕事と育児を両立しやすい職場です」と笑顔を見せます。

現在は、生産管理課でパソコンでの製図や、製造前に製作用をチェックする仕事を任されています。仕事のやり

がいを「難しい図面を試行錯誤しながら書き上げたときや、工場の方と話し合いながら、より製造し易いように製作用ができたときにやりがいを感じます」と話し、「まだまだ分からないことも多いので、もっとスキルアップしていきたい」と向上心にあふれています。

子どもたちが木のぬくもりを感じ、そして興味を持ってもらうために木製おもちゃとふれ合う機会の提供や、SDGsの活動として木材利用促進などに取り組んでいる同社。自身の幼少期や環境問題に少しでも興味を持ってもらえるよう同社の一員として、日々奮闘しています。



子どもと遊ぶことが

大好きです。

休日は3歳の娘と2歳の息子と遊ぶことが大好きという竹内さん。「仕事や家事で疲れたとき、子どもたちの笑顔を見ることが一番のリフレッシュになります。もちろん大変な事も多いですけどね」と笑顔を見せます。

またアニメを観ることも好きで、「アニメのキャラを推すのが楽しくて、たまに一人の時間ができたとき、アニメを観ます。子どもが大きくなったら一緒に観たいですね」と話してくれました。

